There is / are construction

	В комнате есть телефон
	There is a telephone in the room

	В саду было (имелось) много яблонь
	There were many apple-trees in the garden

	Завтра в университете будет собрание
	There will be a meeting at the university tomorrow

	- В комнате есть стол и шесть стульев
- В комнате есть шесть стульев и стол
	- There is a table and six chairs in the room
- There are six chairs and a table in the room



Этот оборот употребляется для выражения наличия или существования в определенном месте или отрезке времени лица или предмета и переводиться со значением имеется, находится, есть, существует с конца предложения. Этот оборот обычно стоит в начале предложения, за ним стоит подлежащее, за которым следует обстоятельство места или времени. 

Глагол to be в обороте употребляется в разных формах времени 
There is / there are есть, находится 
There was / there were был, были, находился
There will be будет, будет находиться
There is a telephone in that room – В этой комнате есть телефон
There were many apple trees in the garden – В саду было много яблонь
There will be a meeting at the office tomorrow – Завтра в офисе будет собрание

В вопросительных предложениях глагол to be ставится перед there, а во времени Future Indefinite will ставится перед there. 
Is there a telephone in that room?              Yes, there is - No, there is not
Were there many apple trees in the garden?   Yes, there were – No, there were not
Will there be a meeting at the office tomorrow? Yes, there will be – No, there will not

В отрицательных предложениях частица not употребляется после глагола to be, а во времени Future Indefinite после will
There is not a telephone in that room
There were not many apple trees in the garden
There will not be a meeting at the office tomorrow

Если после оборота стоят два или несколько подлежащих, то сказуемое обычно согласуется с первым
There is a lamp, an inkpot and some pencils on the table
There were two chairs and a table in the room
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